です。

に見えていなかった自分」が動をみて「見ていたはずなののかもしれません。彼女の行は少ないです。大人も同じなていることに気付く」子ども

のは 7 さんいますが、

ゴミが

は学校でやっていていました。

るように、

 $\vdash$ 

0

係も中学生がほとんど務

朝夕が たが、この

~少し

とができました。また、

スタ がめるこ

子を出したり、 キパ

キと

よく

小さな子どもの

かけっこ

け

0

たです。

お疲

ħ

はお大設朝民

手伝いしました。子ども達人に混じってできることを営、荷物運びなど、中学生も

三早くからテント設営や会場、運動会が開催されました。9月の好天日。本山地区市

山地区市|

た。

放送の

営や会場

少なくて、

0)



地区対抗玉入れ」小学生から大人まで、 勝負をかけて投げます!優勝は堤地区!

ら投げるよりは、 良 は籠のポールから1mほどの所から投げるの ~3個しか入らないこともあります。競技のコツ を持って挑むのでしょうが、20個ほど投げても2 なかなか入れることができません。各地区で作戦 そうな競技ですが、 生 、て実践する。 一は各 そうに見えて実は難しい。 いそうです。 めに設置してある籠に、 の要領で投げると入りやす 市 民 地 運 X 動 から2名以 会で地区 、何かに似ている気がしますね…。 また、野球のボールのように上か ·バスケットボールのフリ 実はとても難しい競技です 対 上が出場しました。 抗 の玉入れがあり、 お手玉を入れる単純 やり方をしてかり いとのことです 中学 ・スロ 簡 が

第 | 4 号 文責日髙洋子





「先頭で走っても最後尾でも、 抜きません、最後まで!!」

されまし

本校は五島市教育委員会の指

9月

27 た。

日

金

) 翁

頭中学校研究発表会が開

大勢の先生方に囲まれて

を掲げて取り組んできたものです。

教育委員会

自分になる、そんな未来が創れるようにと目

度から引き継がれている 誠の人づくり 受けて学力向上の研究をしています。平成

に、子ども達が自らの未来を切り拓き、

なりた 一を中

標

28

年

定

## 少なくて、ほぼぶっつ読む練習をしますが、 、運動会の進行を務状態です。それでも、 係の 生 徒は 爽や 時間稿 を 変や番が いで お兄ちゃんを眺めのスタートでした。 1 が遅くなった子どもも

やさし

学の授業を観ていただくため体育館に模擬 越える先生方に来ていただきました。3年生の数 はもちろん、五島市内の全小中学校から30名

教室

を作り授業を行

いました。これまでの様々な学

校の取組、子ども達の様子をたくさんの先

## - ちが表れていたと思います。 - ちが表れていたと思います。 に貢献している」という気持か 動きがとても自然で、「地域番 でした。地域の中で中学生のが いて何とも微笑ましい光景 日は残暑が厳しか 涼しくなり 様 で 7 ý ま し スタ 日出 一発しま 年生 す。 ς 15 10 に褒めていただきました。今後も頑張ります。

宮、と盛りだくさんです。子には、三井グリーンランド、大の館、三井グリーンランド、大の博文は食と文化の博文は、「一番では、 の成長が楽しみです。のかもしれません。そのは、安全面かられません。それません。それません。それがられません。それがられるのは、安全面かられるのは、安全面がられるのは、安全です。財布を では、交例えば、 ことも多くあると思いま ども達は 運賃の支払いを経 交通ICカー 福岡市内の自主研修 「初めて」 名が修学旅 期間は 月 財布を出さず 18 - ドを使 経験 子ども 験しても 降りでき 日 10 金) これ 月 行 がする ず。 16 K っ

校長室から

I

て がそっと拾 の手 11 いる3年生の入口で入館な 入激 ま 八口で入院の式前に たゴミ 前 0 駅が グ てく ラウ  $\mathcal{O}$ を体伝 女待育のち

マース れました。周りには私を含めてたくさん生徒がいました。 るのを「何?」と見ていまして気付かず、彼女が拾い上げるく気付かず、彼女が拾い上げるが、誰も気付いて拾い上げる。 れました。 周りには私を含め